

Antrag Nr. 08-O-02-0031
Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Betreff:

Neugestaltung der Bleichstraße

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, dafür Sorge zu tragen, dass eine Strategie zur nachhaltigen Verbesserung der Gesamtsituation in der Bleichstraße entwickelt wird.

Begründung:

Die Bleichstraße hat durch die unbefriedigende und unerfreuliche Situation am Platz der Deutschen Einheit ihre Funktion als wichtige Einkaufsstraße des Westends weitgehend eingebüßt. Es ist an der Zeit - auch im Rahmen der Umgestaltung des Platzes der Deutschen Einheit - dies zu ändern.

Wiesbaden, 02.09.2008